

ROYAUME DU MAROC**MINISTÈRE DE LA JEUNESSE
ET DES SPORTS**

المملكة المغربية

وزارة الشباب والرياضة

+ . C . U . 0 + 1 + 4 4 : 0 C . A
+ : 1 1 : 1 + .**Rabat le, 17/10/2014**

Communiqué de Presse

Le Ministère de la Jeunesse et des Sports exprime son étonnement à la lecture de certains organes de presse qui rapportent une « information » selon laquelle le Maroc aurait renoncé à l'organisation de la CAN 2015.

Nous apportons un démenti formel à ces allégations et rappelons que la position du Maroc est claire et ne souffre aucune ambiguïté :

- ✓ Le Maroc exprime toujours sa ferme volonté d'accueillir la prochaine édition de la Coupe d'Afrique des Nations ;
- ✓ Le Maroc a demandé le report de la manifestation, prévue initialement en janvier 2015, pour une raison claire et précise : l'évolution rapide et inquiétante du virus Ebola (voir rapports OMS) ;
- ✓ Le Maroc propose des alternatives et se prépare activement à la réunion prévue dans les prochains jours avec les instances responsables de la Confédération Africaine de Football (CAF) .

